
コミュニティ・スクール 防府市立佐波小学校 校長室だより 第４８号 ２０１７年９月２２日

ご声援ありがとうございました！
９月18日(月)、防府市長 松浦正人 様をはじめ、多くのご来賓、

保護者、地域の方々のご声援のもとで、秋季大運動会を盛大に開催

することができました。厚くお礼申し上げます。

16日開催の予定でしたが、雨天のためやむを得ず、延期しました。

おもな理由は次のとおりです。

１ 児童が運動会へ向けて練習してきたこと全てを本番で披露し、充実感や達成感を味わせたい。

２ ６年生にとって、小学校生活最後の良き思い出に残るものにしたい。

３ 保護者や地域の方々に気持ちよい環境でご観覧いただきたい。

４ 雨に濡れたために、児童が怪我をしたり、風邪をひく可能性がある。

やはり、児童のことを第一に考慮して決断しました。台風の影響もずいぶん心配しましたが、天は

味方してくれました。

団体演技では、１・２年生のダンス(ずっとともだち)、３・４年生の踊り(SABA'S YOSAKOI 2017）

５・６年生の組体操(Ｂeautiful)を披露しました。それぞれ成長段階に応じた表現活動に取り組みま

した。本番では、ご家族や地域の方々が観覧されることで、気合いが入っていることを実感しました。

徒競走やリレー、綱引き、学年の団体競技にも大きなご声援をいただき、おかげさまでスローガンの

「最後まで 佐波っ子みんなで 勝利をめざせ」を達成することができました。

なお、保護者の方におかれましては、早朝からのテントの準備、ＰＴＡバザー、終了後のテント撤

収などへのご協力をいただき、本当にありがとうございました。学校周辺にお住まいの皆様には練習

中から騒音でご迷惑をおかけししたことをお詫び申し上げます。 （長冨良子）

平成32年度から３・４年生が外国語活動、５・６年生が教科としての外国語

の学習が始まります。来年度からは先行実施ということで、いよいよ３年生か

ら外国語を学びます。

小学校での外国語学習が本格化するため、佐波小学校では、毎週金曜日に英語教育推進教員の菅野智子先

生に来校してもらい、教職員の指導力向上のための研修会を開催しています。

また、今月から講師として、Hope Willson（ホープ ウイルソン）さんが来校されています。アメリカ

合衆国出身の女性で、児童は意欲的に学習に取り組んでいます。

～ チャレンジ目標 ～

① 気持ちのよいあいさつと返事

② 一日一善（他への気配り）



～ 佐波中学校との連携について ～
【 佐波中学校の学力充実サポートへの協力 】

夏季休業中、本校の教職員約20名が佐波中学校の学力充実サポートへ協力しました。これは平成27年度

からスタートし、教職員も少しずつ慣れてきました。内容は数学の基本的な計算の復習の補助です。中学生

の感想から、役に立てた喜びを感じています。

＊懐かしい先生にお会いし、話をしながら教えていただくことができました。

＊小学校の先生方に教えていただくことで、わからないことをすぐに教えてもらえ、分かるようになったの

でとてもよかったです。

＊小学校の先生方に教えていただいたおかげで、習っていたけれどやり方を忘れてしまっていたことを思い

出すことができました。

【 小中合同研修会 】

８月22日、佐波小学校および松崎小学校、佐波中学校の教職員に

よる合同研修会を実施しました。

前半は、国語、算数・数学、英語の３部会に分かれ、全国学力・

学習状況調査、学力定着状況確認問題の結果分析の情報交換を行い、

９年間をとおしてできる取組や課題について協議しました。

後半は、教務・研修・生徒指導・健康安全の４部会に分かれ、児童生徒の様子や重点指導項目について協

議しました。小中連携の重要性を再確認した貴重な研修でした。

おやじの会による草刈り ９月９日（土）

おやじの会の会員

夏休み作品展 ９月７日（木） と教職員で、校地内

児童が夏休み中に の除草作業を実施し

研究・制作した作品 ました。

展を開催しました。 90分ほどの作業で

平日にもかかわらず 見違えるほど美しくなりました。美しい環境が

多くの保護者の方々 児童の心の美しさにつながります。本当にあり

が来校され、熱心に鑑賞されていました。 がとうございました。

山口県には教員をめざす大学１・２年生が現場で体験できる制度があり

ます。本校は毎年受け入れています。今年度は９月12～18日、５名の学生

が実習しました。

児童は若い先生に大喜びであり、学生も楽しそうに接しておりました。

運動会の練習段階からてきぱきと活動してくれ、教職員にとっても頼りに

なる存在でした。体験した学生は、運動会当日の教職員の組織的な動きや

本番での児童の本領発揮とその笑顔に感動したようです。また、「教員になりたいという気持ちを強くもっ

た。」と最後に述べてくれました。夢ではなく、現実になってくれることを期待しています。


